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Die Abgeordneten zum Nationalrat KISS, Dr. Pirker und Kollegen 

haben am 10. Juli 1992 unter der Nr. 3342/J an mich eine schrift

liche parlamentarische Anfrage betreffend Bedingungen in der 

FlüchtlingSÜbernahmestelle Oberpullendorf gerichtet, die fOlgen

den Wortlaut hat: 

"1. Wann werden die von Ihnen bereits im Vorjahr angekündigten 

Sanierungsarbeiten der Flüchtlingsübernahmestelle Oberpul

lendorf in Angriff genommen? 

2. Welche konkreten Maßnahmen sollen gesetzt werden? 

3. Wann ist mit dem Abschluß der Sanierungsarbeiten zu rechnen?" 

Diese Anfrage beantworte ich wie fOlgt: 

Zu Frage 1: 

Mit dem Beginn der Sanierungsarbeiten ist in den Monaten Septem

ber - Oktober 1992 zu rechnen. 

Zu Frage 2: 

Folgende bauliche Maßnahmen werden durchgeführt: 
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a) Installation einer Dusche, 

b) Installation eines weiteren WC, sodaß getrennte Anlagen für 

männliche und weibliche illegale Grenzgänger zur Verfügung 

stehen. Eine weitere bereits vorhandene WC-Anlage steht aus

schließlich den dort Dienst versehenden Beamten zur Verfügung, 

c) Sanierung des in das Obergeschoß führenden Treppenaufganges. 

Zu Frage 3: 

Der Abschluß der Sanierungsarbeiten ist vor Jahresende zu erwar

ten. 
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